

Antonella Bruni: "Estamos ante algo que nunca imaginamos que pudiese pasar"



ha tenido un buen rendimiento en el Royal Racing de Bruselas, que participa en la Liga de Bélgica.

A sus 25 años, Bruni, que se alejó de San Rafael en 2014 para seguir su carrera deportiva en el Viejo Continente, también atraviesa este difícil momento por lo pandemia del coronavirus, pues se suspendió la liga y la situación es toda una incertidumbre.

Diario San Rafael dialogó con Antonella, que contó de lo que viene en Bélgica: "Acá desde el jueves 11 de marzo que se paró todo, digamos, universidades, escuelas, clubes, liga. Dijeron que hasta el 31 de marzo con posibilidad de ampliar la cuarentena y el día 30 han dicho de seguir en las casas hasta el 19 de abril con posibilidad de seguir en mayo".

"En Bélgica las medidas son parecidas a las de todos lados, cerrar fronteras, gente en la casa, salir para lo imprescindible, sea supermercado o farmacia, y se puede salir a hacer actividad física de a una o dos personas con distancia. Acá en Bélgica siguen subiendo los casos de contagiados y fallecidos, aunque no tan dramáticamente como sucede en España, Italia, Estados Unidos", describió.





Viene de tener una gran temporada deportiva

A nivel club, contó: "Suspendieron contratos y este jueves se canceló la liga, aunque falta por definir algunas cuestiones de ascenso y demás. Pero, como se sabe, esto es para largo y es más de lo que pensamos, pueda ser que en junio o julio estemos mejor".

Además recalcó que "la situación es rara o novedosa, estamos ante algo que nunca imaginamos que pudiese pasar. Pero lo importante es la salud ahora, es lo que hay que priorizar y ya después se verán todas las consecuencias positivas y negativas que traiga todo esto".

Nuestra embajadora del hockey en aquel país expresó cómo seguirá su vida: "Yo por ahora me quedaré acá en Bélgica, en el departamento que me deja el club, y esperaré a ver qué pasa más adelante. Ahora la decisión es quedarme, pero ir viendo qué va pasando, así más adelante veré qué hago, dependiendo de cómo siga progresando este Covid-19".

"Al principio quería irme a la Argentina, por supuesto, pero hablando y entrando en razón, lo mejor es quedarme y cuidarme. Y a ellos también, ya que si viajo me expongo demasiado y después a mi familia. Con ellos hablamos y vamos pasando esta situación juntos, por así decirlo, pero volver al país era complicado, sobre todo por las cancelaciones de vuelos, llegar a Buenos Aires y de ahí una odisea hasta San Rafael, que no es muy seguro que digamos".



Finalmente contó sobre su temporada: "La verdad que todo bien, me ha costado acostumbrarme al hockey belga, pero al final lo he podido disfrutar mucho, pese a este final inesperado. El club, entrenadores, padres, niñas y niños, el equipo, todo muy agradable, al igual que me han tenido mucha paciencia por el tema del idioma, me las arreglo con un poco de inglés que he aprendido y a señas, pero me han entendido y nos hemos podido comunicar por suerte".

"Como todo club, tiene su forma de hacer las cosas, y uno es el que se tiene que adaptar. Pero en general el balance es bueno en todos los sentidos. Me he sentido acompañada y eso es lo que importa", expresó la jugadora.